

LE BÉNY-BOCAGE

Un précieux moment d'échanges entre collégiens et étudiants du supérieur



Anciens élèves et collégiens ont répondu présents pour cette matinée d'échanges.

« Les collégiens ont découvert les différents parcours qui ont été suivis. »

Samedi 28 janvier, les élèves actuellement scolarisés en classe de 3^e au collège Val de Souleuvre, au Bénvy-Bocage, ont rencontré d'anciens d'élèves. Objectif : parler orientation et poursuite d'études.

Tous ont pris des chemins différents, certains sont passés par le bac général, technologique ou professionnel, d'autres ont opté pour le CAP. Désormais, certains sont à l'université quand

d'autres préparent un BTS (Brevet de technicien supérieur).

Des moments d'échange importants

« Ils entendent souvent parler d'orientation par le biais de leurs professeurs et de la conseillère d'orientation. L'idée aujourd'hui, c'est que le message puisse passer d'anciens élèves à élèves. C'est important », se réjouit Bénédicte Gimer. La principale de l'établissement apprécie par ailleurs de revoir ceux qui ont

étudié au Bénvy-Bocage. « Cela fait à présent 7 ans que l'on organise ce type de matinées. Les anciens élèves répondent souvent positivement. »

Ouvrir leur horizon

Les professeurs principaux des classes de 3^e ont, eux aussi, pu revoir ces jeunes qu'ils n'avaient pas vus depuis quelques années. « Cela fait toujours plaisir de les voir s'épanouir dans ce qu'ils font », affirme Anne-Sophie Lenormand, professeure d'histoire-géographie.

Consciente que le choix d'une formation, d'un métier est crucial, l'équipe pédagogique du collège Val de Souleuvre mène différents projets autour de ce thème orientation. « Cette année, on adhère au dispositif des Cordées de la réussite, cela permet aux élèves de découvrir des choses complètement différentes. On essaie d'ouvrir l'horizon après le collège », assure enfin la principale qui a également initié une journée de visite du lycée Marie-Curie, situé à Vire.